

# PSI Lombok Tengah Incar Pemilih Melinial Sahirudin : Target PSI Tidak Muluk – Muluk, Cukup 3 Kursi Saja



[Realitarakyat.com](http://Realitarakyat.com) – DPD PSI (Partai Solidaritas Indonesia) Kabupaten Lombok Tengah, Nusa Tenggara Barat (NTB) Jumat (12/5) resmi mendaftarkan 35 orang Bacaleg (Bakal Calon Legeslatif ) yang akan bertarung merebut kursi sebagai anggota DPRD Lombok Tengah pada Pemilu 2024 mendatang.

Partai yang dipimpin ketua DPP, Giring Ganesha Djumaryo, menggantikan Grace Natalie, berdiri sejak 16 November 2014.

Ketua DPD PSI Kabupaten Lombok Tengah, M. Sahirudin, menegaskan PSI Lombok Tengah hadir sebagai peserta Pemilu 2024 mendatang tidak sekedar untuk meramaikan bursa demokrasi Pileg, namun PSI Loteng tetap memiliki optimisme dan rasa percaya diri diterima oleh masyarakat Lombok Tengah dan bisa merebut kursi sebagai anggota DPRD. " Kami PSI tidak sekedar milu bawang (ikut-ikutan) mendamftar sebagai bakal calon anggota DPRD Loteng ," katanya Jumat (12/5) di halaman Kantor KPUD Loteng.

Menurut Sahirudin, PSI Lombok Tengah tidak harus memiliki target kursi terisi di setiap Dapil (Daerah Pemilihan), namun PSI telah menentukan skala prioritas Dapil yang akan mengisi kursi legislatif. Sehingga target kursi bagi PSI hanya 3 kursi dari 50 kursi Dewan yang akan di perebutkan oleh sekian banyak Partai.

Hari ini ada 35 orang Bacaleg PSI yang didaftarkan dari 6 Dapil di Lombok Tengah. Jumlah Bacaleg ini telah memenuhi kouta syarat termasuk keterwakilan perempuan sesuai aturan yang ada. "Bacaleg dari masing – masing Dapil terisi dan cukup 3 kursi saja yang kami bidik," tegasnya.

Dikatakan Sahirudin, Bacaleg PSI siap bertarung dan bersaing sehat dengan Bacaleg lain di masing – masing Dapil. Hal ini terbukti antusiasme masyarakat dari masing- masing Dapil ikut mengiringi para Bacaleg hadir di kantor KPU untuk mengantar para Bacaleg mendaftar.

Sebab PSI memiliki program yang sangat banyak terutama yang berkaitan dengan kaum melinial, perempuan dan sesuai tujuan didirikan partai yakni gerakan politik yang dilandasi oleh rasa solidaritas untuk kemanusiaan "DPP PSI terus akan memberikan spirit bagi kami di daerah untuk berjuang membesarkan Partai, " tutup Sahirudin.

Sementara itu Ketua KPUD Lombok Tengah. Lalu Darmawan, menyatakan seluruh berkas persyaratan sebagai Bacaleg yang diajukan oleh PSI Kabupaten Lombok Tengah dinyatakan lengkap dan dapat diterima. Hal ini dilakukan setelah melakukan pemeriksaan seluruh berkas secara manual oleh Komisioner KPUD yang disaksikan oleh anggota Bawaslu ,” KPUD Loteng menyatakan seluruh berkas pendaftaran Bacaleg partai PSI Loteng diterima,” kata Darmawan saat membacakan surat keputusannya. (LS).